
Année scolaire 2023-2024

MATÉRIEL à prévoir pour le CM1 Classique (English below)

Attention à la rentrée scolaire 2023-2024, les anciens uniformes scolaires avec le logo 
LFS ne seront plus admis et ne pourront plus être portés par les élèves.

- 5 stylos bleus
- 3 stylos verts
- 2 stylos rouges
- 2 stylo noirs
- 2 crayons à papier
- 1 taille-crayon
- 1 gomme blanche (pas de correcteur)
- 1 boîte de crayons de couleurs
- 1 boîte de feutres
- 4 feutres d’ardoise pointe moyenne + effaceur d’ardoise
- 2 surligneurs (1 jaune et 1 bleu).
- 1 règle plate transparente de 30 cm (ni métallique ni flexible)
- 1 bonne paire de ciseaux
- 6 bâtons de colle
- 2 petites trousses souples (doivent rentrer facilement dans le casier: une pour le
petit matériel scolaire et une pour les feutres et crayons de couleurs)
- 1 pochette A4 avec rabats et élastiques
- 1 pochette plastique A4 avec fermeture éclair (pour l’anglais)
- 1 porte-vue bleu de 60 pochettes (couverture rigide transparente - pas de spirale)
(pour l’anglais)
- 1 porte-vue rouge de 60 pochettes (couverture rigide transparente - pas de spirale)
(pour l’EMILE)
- 1 casquette IFS (sera gardée dans le casier de la classe - avec le nom de l’enfant)

Prévoyez un cartable de taille suffisante pour contenir un classeur.

Nous recommandons que vous ayez une trousse complète pour la maison (stylos,
crayons, règle, etc.) afin de laisser une trousse à l’école et d'alléger le cartable.

Marquez tout le matériel au nom de votre enfant et renouvelez-le périodiquement en
cours d’année ou sur demande du professeur quand nécessaire.

A la rentrée, l’enseignant de votre enfant sera susceptible de vous demander un complément
en fonction de ses besoins.
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School year 2023-2024

MATERIALS to be provided for CM1 Classique

Please note that at the start of the 2023-2024 school year, old school uniforms with
the LFS logo will no longer be accepted and may no longer be worn by students.

- 5 blue pens
- 3 green pens
- 2 red pens
- 2 black pens
- 2 pencils
- 1 pencil sharpener
- 1 white eraser (no corrector)
- 1 box of coloured pencils
- 1 box of felt-tip pens
- 4 medium-tip slate markers (for blank slate) + eraser
- 2 highlighters (1 yellow and 1 blue).
- 1 transparent 30 cm flat ruler (neither metallic nor flexible)
- 1 good pair of scissors
- 6 sticks of glue
- 2 small soft cases (must fit easily in the locker: one for small school materials and one for
markers and crayons)
- 1 A4 pocket with flaps and elastic bands
- 1 A4 plastic pocket with zip (for English)
- 1 blue folder with 60 pockets (transparent hard cover - no spiral) (for English)
- 1 red folder with 60 pockets (transparent hard cover - no spiral) (for CLIL)
- 1 IFS hat (to be kept in the cubbyhole in class) with the child’s name on it.

Please, provide a school bag large enough to hold a folder.

We recommend that you have a full soft case at home (pens, pencils, rulers etc.) in
order to leave a pencil case at school and to lighten the school bag

Mark all materials with your child's name and renew them periodically during the year or
at the request of the teacher when necessary.

At the beginning of the school year, your child's teacher may ask you for additional material
depending on his/her needs.
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